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Message personnel du président 

 
De la trajectoire de l’ouragan Ian 

 

Bonjour chers frères et sœurs, 
 

Je vous écris aujourd’hui depuis la région d’Orlando, en Floride, où ma femme et 

moi sommes depuis vendredi dernier. Nous avons passé un bon sabbat et une fête 

des Trompettes des plus agréables et inspirantes avec les frères de Jacksonville et 

d’Orlando, et nous avons décidé de passer quelques jours de plus ici avant de 

retourner à Cincinnati. 
 

Nous n’avions aucune idée, lorsque nous avons quitté Cincinnati, qu’une tempête 

se préparait dans les Caraïbes et qu’elle finirait par donner naissance à l’ouragan 

Ian – qui, d’après ce qu’on dit, est l’un des cinq ouragans les plus puissants à 

avoir jamais frappé la Floride. 
 

Au fur et à mesure que la Fête des trompettes se déroulait, nous avons prêté plus 

d’attention à cette tempête, mais nous n’étions pas trop inquiets. Lorsqu’elle a 

touché terre dans la région de Port Charlotte hier, il était évident que c’était une 

tempête à prendre au sérieux. 
 

Vers 3 heures du matin, je me suis réveillé et j’ai entendu le vent hurler et une 

pluie violente qui tombait en trombes.  C’était un son impressionnant, puissant, 

et je me suis levé et suis sorti sur notre patio. L’électricité était coupée partout 

donc il n’y avait pas une seule lumière nulle part. Dans un sens, c’était un 

moment magnifique. 
 

En regardant le paysage et en voyant se déverser les trombes de pluie et les 

arbres se courber littéralement, j’ai ressenti un sentiment de paix. Ce n’était 

qu’un tout petit exemple de la puissance de Dieu dans l’Univers. Cette puissance 

pourrait détruire des maisons, des vies et tout ce qui se trouve sur son chemin. 
 



Mais ce fut un moment où je ressentis une paix et une confiance totale en Dieu. 

Je ne pouvais rien faire pour arrêter la tempête ou protéger quoi que ce soit. Tout 

était entièrement entre les mains de Dieu et je lui faisais entièrement confiance 

pour ce qui est d’aider son peuple à travers cet événement. 
 

Lorsque vous vous sentez aussi impuissant et sans pouvoir rien faire de vous-

mêmes, avec une confiance totale en Dieu, c’est un sentiment à la fois 

merveilleux et motivant, car vous vous sentez libéré. 
 

Nous venons d’observer la Fête des trompettes, qui illustre le retour du Christ et 

la résurrection des saints. Le Christ est le Sauveur qui sauvera le monde de la 

destruction que Satan a l’intention d’apporter à la Terre et à toute l’humanité. La 

période précédant Son retour sera marquée par des tempêtes spirituelles et 

littérales, des vents violents, des pluies torrentielles et la puissance de Satan, qui 

est déterminé à briser les saints, à détruire notre foi, à nous amener à nous 

tourner vers lui pour notre protection et survie, plutôt que de compter sur Dieu. 
 

Ne cédez pas. N’ayez pas peur. Regardez plutôt le « danger » qui vous guette 

droit dans les yeux, et ressentez le réconfort de Dieu qui est toujours avec nous, 

qui nous aime et qui est là pour nous donner la force et la résolution d’endurer et 

de prospérer à travers chaque tempête à laquelle nous sommes confrontés. 
 

Cet après-midi, nous n’avons toujours pas d’électricité ici, comme c’est le cas 

pour la plupart des frères de cette région. Malgré les vents et les fortes pluies, 

nous n’avons pas de dégâts, juste quelques branches à nettoyer. Les rapports que 

j’ai entendus jusqu’à présent indiquent la même chose pour nos frères, mais les 

pasteurs Richard Kennebeck, Doug Wendt et Braden Veller fourniront 

probablement des mises à jour de leurs régions pour nous tous. 
 

J’aimerais vous demander de continuer à prier pour vos frères en Floride, car il y 

a maintenant beaucoup de travail à faire pour nettoyer et être prêts pour le Jour 

des Expiations et la Fête des Tabernacles à venir. 
 

Comme il s’agit du dernier Trait d’Union jusqu’au 1er novembre, je voudrais 

rappeler à tous nos frères dans le monde que nos prières vous accompagnent 

tous. Puissiez-vous tous avoir un Jour des Expiations significatif et une Fête des 

Tabernacles et un Huitième Jour inspirants en vous réjouissant devant Dieu. 

Déterminons tous vraiment dans nos cœurs d’observer ces temps fixés que Dieu 

nous a donnés de la manière qui Lui sera agréable. 

  



Soyez bien conscient d’être en Sa présence à chaque assemblée et gardez Dieu 

en premier dans vos planifications et vos pensées. 
 

Que Dieu vous bénisse tous, et que nous puissions tous apporter honneur et 

gloire à Son nom à travers toutes nos actions. 
 

Au service du Christ, 

 
Rick Shabi 
 

L’Œuvre de Dieu 

  

La Francophonie 
 

Les jours de fête de l’automne sont arrivés ! Cette année, le Jour des Expiations 

tombait le 5 octobre et la Fête des Tabernacles est célébrée à partir du soir du 9 

octobre jusqu’au lundi 17 octobre où l’on célèbre le 8e jour. Cette année, nous 

avons environ 12 sites de fête francophones dans les endroits suivants :  
 

- Cotonou, Bénin 

- Burundi 

- Douala, Cameroun 

- Yagoua, Cameroun 

- Venise au Québec, Canada 

- Blolé, Côte d'Ivoire 

- Les Issambres-La Gaillarde, France 

- Mirebalais, Haïti 

- Kinshasa, République démocratique du Congo 

- Lubumbashi, République démocratique du Congo 

- Rwanda 

- Momé Hagou, Togo 
 

Je n’ai que peu de détails sur certains de ces lieux, mais nous espérons vous 

donner des nouvelles de chacun des sites dans un prochain numéro du Trait 

d’Union. 
 

Alors que nous pensons à la Fête des Tabernacles, cette année, je voulais 

partager cinq principes que le président de l’Église de Dieu Unie, Rick Shabi, a 



partagés dans un petit courriel qu’il a envoyé aux membres aux États-Unis le 15 

septembre. Je l’ai trouvé très utile en réfléchissant à la Fête, et j'espère que vous 

le trouverez utile aussi. Voici les cinq principes qu’il a partagés : 
 

1.              Voyagez pour vous rendre à la Fête. La bonne observance de la Fête 

exige que nous nous rendions à la Fête (si nous en sommes 

physiquement capables). En nous rappelant ce que la Fête représente, 

les saints feront partie de la famille de Dieu dans Son Royaume, qui ne 

fait pas partie de ce monde. Démontrez votre engagement envers Dieu 

en laissant ce monde derrière vous, pour aller à l'endroit où Dieu a 

placé Son nom.  

  

2.               Laisser nos maisons derrière nous. Lorsque le Christ reviendra et que 

Son Royaume sera établi, le monde dans lequel nous vivons 

actuellement disparaîtra. Quitter nos maisons pour observer la Fête 

nous rappelle que nous devons sortir de ce monde.  

  

3.               Habiter dans des logements temporaires. Lorsque nous quittons nos 

maisons et habitons dans des logements temporaires, nous nous 

rappelons spirituellement que, quel que soit le domaine dans lequel 

nous vivons actuellement, nos lieux d’habitation ne sont que 

temporaires. Le Christ reviendra et notre lieu d’habitation sera avec Lui 

– notre maison permanente. Il nous est également rappelé que nos 

corps physiques ne sont que temporaires. Ils durent un certain temps et 

puis nous mourrons. Lorsque nous serons dans le règne millénaire du 

Christ, nous ne serons plus dans ces corps physiques et temporaires, 

mais dans les corps permanents et éternels que Dieu a préparés pour 

ceux qui le suivent et l’aiment de tout leur cœur, de tout leur esprit et 

de toute leur âme. 

  

4.               Restez pendant les huit jours de la période de la Fête. Certains ont 

décidé, de leur propre chef, qu’il suffit d’aller à la Fête le premier et le 

huitième jour lorsqu’il y a des saintes convocations. Ce n'est pas le cas. 

Ce n’est pas « suffisant ». Lorsque nous allons à la Fête, cela représente 

notre vie dans le Royaume de Dieu. Aucun d’entre nous, je l’espère, ne 

pense au Royaume de Dieu comme à un endroit où nous allons, mais si 

nous avons la nostalgie de l’ancienne vie, nous pouvons facilement y 

retourner. Les anciens Israélites, lorsque Dieu les a fait sortir d’Égypte, 

ont eu envie d’y retourner. Dieu n’était pas content et Il n’est pas 

content si nous Lui montrons symboliquement par nos actions et nos 



attitudes que nous ne sommes pas engagés dans Son Royaume, le règne 

du Christ, et à vivre à Sa manière « pour toujours et à jamais ».  

  

5.               Soyez avec le peuple de Dieu. Il y a des assemblées tous les jours à la 

Fête alors que nous « montons à la montagne de l’Éternel » et 

recherchons Son enseignement. Soyez-y tous les jours si vous en êtes 

physiquement capable et si vous n’êtes pas malade. Chaque site de Fête 

a de belles attractions, mais Dieu n’a pas désigné cette Fête comme des 

vacances ou un temps pour se délecter des attractions du monde, mais 

un temps pour que Son peuple soit ensemble, dans un seul endroit, dans 

l’unité de Son esprit en se délectant spirituellement et en grandissant 

ensemble dans ce qu’Il veut que nous devenions. 
 

Veuillez prendre ces choses à cœur alors que vous célébrez la Fête des 

Tabernacles, cette année. Je vous souhaite une merveilleuse fête ! 

  

– Tim Pebworth 

 

En Australie 

Le directeur du bureau de l’Église de Dieu Unie en Australie, M. Derek Lewis, a 

écrit ce qui suit : « En Australie, le conseil national vient de ratifier un budget de 

proclamation de l’évangile de 655 000 USD pour l’exercice à venir (juin-juillet). 

C’est de loin le plus gros budget de proclamation publique en Australie que nous 

ayons jamais eu. C’est 12% de plus que les dépenses de cette année et 35% de 

plus que l’année précédente.  

 

« L’Église en Australie a certainement été bénie avec des finances solides ces 

derniers temps. Avec toutes les turbulences de ces deux dernières années, il n’est 

peut-être pas surprenant que le peuple de Dieu se concentre de nouveau sur le 

soutien à l’œuvre de l’Église. Les revenus sont stables et, avec une réduction des 

dépenses pendant le COVID-19, nous disposons des moyens nécessaires pour 

financer une autre augmentation de la proclamation publique.  

 

« Une grande partie du budget est destinée à la diffusion de l’émission 

télévisée Beyond Today deux jours par semaine (il y a six mois, ce programme 

n’était diffusé qu’un jour par semaine), ainsi qu’à des dépenses très importantes 

et accrues pour le marketing numérique. 

 

« Le programme de télévision Beyond Today ainsi que le marketing numérique 



ont porté leurs fruits. Les petites publicités vidéo sur Facebook ont donné 

d’excellents résultats et nous venons d’en enregistrer six de plus qui, nous 

l’espérons, auront encore plus de succès. Un nouveau thème sera abordé. La 

science et Dieu où nous soulignerons que jamais auparavant dans l’Histoire, 

Dieu Tout-Puissant n’a été aussi clairement révélé à travers les découvertes 

scientifiques.  

 

« Même avec toutes ces bonnes nouvelles, nous devons garder à l’esprit que le 

message de l’Évangile pourrait facilement être entravé ici en Australie sans la 

protection de Dieu, comme nous l’expliquons plus bas. C’est pourquoi vos 

prières sont si importantes et si nécessaires.  

 

« En effet, il y a des obstacles croissants à la prédication de l’Évangile dans cette 

partie du monde. La législation nationale et fédérale est de plus en plus 

problématique, tout comme l’opinion publique, qui est de plus en plus anti-Dieu. 

À bien des égards, l’Australie ne diffère pas des États-Unis ; cependant, nos lois 

sont plus strictes lorsqu’il s'agit de restreindre la liberté d’expression. Nous nous 

demandons souvent combien de temps encore nous pourrons diffuser Beyond 

Today quand suffisamment de plaintes concernant un programme pourraient 

amener la direction de la chaîne de télévision à nous retirer les ondes.   

 

« Veuillez prier pour l’œuvre ici en Australie, ainsi qu’en Nouvelle-Zélande et 

chez nos voisins dans le Pacifique Sud. Le message de l’Évangile peut si 

facilement être entravé ici en Australie sans la protection de Dieu. Surtout, priez 

pour que nos efforts médiatiques renforcés portent leurs fruits. » 

– Peter Eddington, directeur des opérations, Services des médias et des 

communications  

 

Église de Dieu Unie – France  •  7, chemin de Monfaucon, Lot 21 –  

33127 Martignas-sur-Jalle – France 

 
  

https://edunie.ucg.org/ 

https://edunie.ucg.org/pour-lavenir 

https://edunie.ucg.org/membres 

 Envoyé par info@edunie.org 
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